
Pièces 11 Pièces

Superficie 375 m²

Référence 14795601

Prix 2 490 000 €

La Ciotat
Maison à vendre (13600)
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Avis aux collectionneurs de belles automobiles ! A 8 min. De l'accès autoroute, des

plages  et  du  port  de  la  ciotat,  et  à  proximité  du  parc  national  des  calanques,  je

vous propose une grande propriété familiale sur un parc paysagé et clos de plus de

7500 m², au calme absolu et sans vis-à-vis. J'accède à la propriété par une longue

allée  qui  débouche  sur  un  immense  parc  où  je  découvre  trois  bâtis  totalement

indépendants :  la  villa  principale,  un ancien mas en pierre totalement rénové,  une

seconde  villa  pour  recevoir  amis  et  famille  et  l'immense  garage  fermé  pour  6

voitures de collection! La ...

Attention  collectors  of  beautiful  automobiles!  At  8  min.  From  motorway  access,

beaches  and  the  port  of  la  ciotat,  I  offer  you  a  large  family  property  on  a

landscaped and enclosed park of more than 7,500 mã‚â², in absolute calm and not

overlooked -screw. I access the property via a long driveway which opens onto an

immense park  where  I  discover  three  completely  independent  buildings:  the  main

villa,  an  old  farmhouse  in  stone,  completely  renovated,  a  second  villa  to  receive

friends  and  family  and  the  huge  closed  garage  for  6  classic  cars!  The  main

property, renovated by an architect, is of ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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